Mein eigener Weg

Ich bin eine Schülerin aus Österreich und gehe in eine Handelsakademie. Ich bin nicht hier geboren, meine Muttersprache ist nicht Deutsch.

Ich fühle mich oft fremd in dieser Welt, die Worte treffen mich hart. Ich bin anders, das sehen sie und ich fühle mich ausgegrenzt, verachtet.

Ich frage mich, bin ich nicht gut genug? Warum werde ich beurteilt, verurteilt? Ich suche nach meinem Selbstwert in einer Welt, die mich nicht versteht.

Aber ich lerne, mich selbst zu schätzen. Ich bin wichtig, unabhängig von ihrer Wertung. Ich bin stolz auf meine Kultur, meine Sprache. Ich lerne, mich und andere zu respektieren.

Ich sehe die Zukunft voller Hoffnung, denn ich weiß, ich gehöre hierher. Ich bin bereit, meinen Platz zu finden in einer Welt, die mich ausgeschlossen hat.

Ich werde nicht zulassen, dass mich die Wertung anderer Menschen definiert. Ich werde meinen eigenen Weg gehen und mich selbst und andere respektieren!